

退任のお知らせ

平素より FC ラルクヴェール千葉の活動に多大なるご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

長年、ラルクヴェールを支え、そして引っ張ってくれました大西真樹コーチがこの度、ラルクヴェールを退団することになりましたのでご報告致します。

来期は、地元の山口県にあります Jリーグクラブ【レノファ山口 FC】に活動の場を移し、地元の発展や日本サッカーの未来に貢献するため、これまでと同様に情熱と愛情を持って突き進む彼の新たな挑戦を応援していただけたら幸いです。

以下、大西コーチからの挨拶となります。

ラルクヴェール千葉

選手、保護者の皆様

日頃より FC ラルクヴェール千葉の活動に、沢山のご協力、ご支援頂き、誠にありがとうございます。

私事ですが、2018 シーズンをもちまして、14 年間在籍したラルクヴェール千葉を退団することとなりました。

思い起こせば、先輩方がクラブを立ち上げられ、発足 2 年目から関わらせて頂き、時折、クラブ運営をして行く中で、不安や焦り、戸惑いもありました。

そんな時、変わらぬサッカーへの真っ直ぐな想いを持ち、チームの勝利、発展の為に、日々努力してくれた選手達と一緒に戦ってくれた事が、何よりも励みになり、自分の原動力となりました。

現場の指導では、TOP チームの U-15 から、U-12、キッズまで、全ての年代を、幅広く指導させて頂き、力のない未熟な私でしたが、選手達の頑張り、支えて頂いた保護者の皆様のお陰で、千葉県制覇や、関東大会出場、全国大会にも連れて行ってもらい、素晴らしい舞台を経験をさせて頂きました。本当に心から感謝しています。

沢山の子供達を指導する中で、リスクを恐れず攻め続ける事、絶対に諦めない事、常に前を向いてチャレンジし続けようと、言い続けてきました。

ラルクヴェールも日々成長し、変化して行く中で、自分自身も指導者として、人として成長する為には、新たな環境に身を置き、もっと多くの事を経験して学び、子供達と同様チャレンジして行かなくてはと思い、この度の決断となりました。

新シーズン、ラルクヴェールで育った選手が Jリーグの舞台でプレーします。

今後もラルクヴェールで育った多くの選手達が、トップレベルの舞台で活躍する事、人として立派に成長し、地域や社会に貢献してくれる事を心より願っております。

最後に、これまでご指導頂いた久保代表をはじめ、立ち上げ当初厳しい時期に、這い上がる為に知恵を出し合い共に戦った先輩コーチや同僚コーチの皆様、切磋琢磨しあった提携チームのコーチ仲間、交流頂いた対戦チームの皆様、長い間ありがとうございました。

引き続き FC ラルクヴェール千葉を宜しくお願い致します。

多くの出会いに恵まれ、支えられ、励まされた、最高の 14 年間でした。

本当にありがとうございました。

FC ラルクヴェール千葉

大西真樹